Am 5. Februar sind Ewa und Swiatec zu uns gekommen. Erst hatten sie einen Mietwagen gemietet und wir sind z.T. bei der Besichtigung von Teneriffa dabei, inkl. einiger Einkäufe. Wirklich immer wieder schön. Danach sind wir zum Ankern nach Los Cristianos gegangen um dann am nächsten Tag nach La Gomera aufzubrechen. Wieder haben wir uns einen Mietwagen genommen. Diesmal für 2 Tage. La Gomera ist extrem verwinkelt und supersüß. Auf einem Picknick Platz haben wir gegrillt und ansonsten viel über Kleinststrassen gefahren. Selten schneller als im 2. Gang. So werden auch kleine Entfernungen groß. Nach 2 Tagen haben wir den Mietwagen abgegeben und haben San Sebastian de La Gomera besichtigt. Danach ging es mit Desi bis los Organos (Felsformationen, nur vom Wasser aus zu sehen) und dann zurück bis Valle Gran Rey. Kurz vorm Dunkelwerden waren wir dort und sind 2 Tage geblieben. Sehr schön dort. Danach ging es über Playa Ereses (1 Nacht) zurück nach San Sebastian. Dort blieben wir bis zur Abfahrt von Ewa & Swiatec mit der Fähre. Das Wetter war zu heftig um eine Überfahrt nach Teneriffa zu riskieren. Aufgrund des Wetters haben wir unseren Aufenthalt im Hafen verlängert. Dadurch hatten wir die Möglichkeit den Karneval in La Gomera mitzuerleben. Klasse. Sehr viel Engagement für eine Stadt mit knapp über 6000 Einwohner (Gebiet 9200). Inzwischen hat sich neben dem Wind ein Sandsturm eingestellt (Calima). Wir hoffen dass sich das bis Morgen 24. Februar gibt und wir Richtung Valle Gran Rey aufmachen können. Dort startet bald auch der Karneval. Wir sind gespannt.

























